

NEWSPAPER

Korem 063/SGJ Turut serta Sidak Migor di wilayah Kab. Cirebon

Agus Subekti - CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID

May 28, 2022 - 06:31



KABUPATEN CIREBON - Kasi Intelrem Mayor Inf Julius Jorgen Matakena mewakili Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Danny Rakca S.A.P M. bersama Forkopimda sidak Minyak Goreng curah di dua lokasi berbeda yakni Wilayah Kecamatan Weru dan Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon, Jum'at (27/05/2022).

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Danny Rakca S.A.P M. Han melalui Kasi Intelrem Mayor Inf Julius Jorgen Matakena menyampaikan, hari ini kami meninjau dan mengecek langsung ke beberapa lokasi agen minyak goreng yang berada di Kabupaten Cirebon.

"Kegiatan tersebut dalam rangka meninjau harga dan ketersediaan minyak goreng di pasaran wilayah Kab. Cirebon," jelas Kasi Intelrem Mayor Inf Julius Jorgen Matakena.

"Sasaran Agen Minyak Goreng dalam Sidak Forkopimda, diantaranya, Toko Ade Yopi dan Toko LEN, yang mematok harga perkilo Minyak Goreng Curah Rp. 14.700," ungkap Kasi Intelrem Mayor Inf Julius Jorgen Matakena.

Setelah selesai di Kecamatan Weru, Kegiatan sidak Forkopimda Kab. Cirebon dilanjut menuju Toko Maemunah yang berada di Pasar Minggu Palimanan dengan penjualan harga per kilo Rp. 14.500,-.

Masih menurut Kasi Intelrem Mayor Inf Julius Jorgen Matakena, bahwa sidak ini dilakukan bersama Forkopimda untuk memastikan ketersediaan dan keberadaan minyak goreng curah dan juga harga-harga sembako.

"Inspeksi mendadak (sidak) dilakukan karena kita ingin pastikan kondisi di pasar, terutama ketersediaan stok dan harga minyak goreng curah dan sembako yang merupakan kebutuhan sehari-hari masyarakat," tegas Kasi Intelrem Mayor Inf Julius Jorgen Matakena.

Kasi Intelrem Mayor Inf Julius Jorgen Matakena menambahkan, TNI sangat mendukung upaya pemantauan melalui sidak ini dalam mengurai permasalahan pasar minyak goreng ini, kasihan pedagang-pedagang kecil termasuk warga masyarakat sebagai konsumennya.

Kegiatan ini, kata Kasi Intelrem Mayor Inf Julius Jorgen Matakena merupakan wujud kehadiran pemerintah disaat masyarakat mengalami kesulitan dalam mencari minyak goreng curah. Untuk itu, Kami berharap, tidak ada Panic Buying maupun penimbunan sehingga stok minyak goreng terpenuhi dan harga tetap stabil.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Wakil Bupati Cirebon Hj. Wahyu Tjiptaningsih SE., M.Si., Kadis Perdagin Kab. Cirebon, H. Dadang Suhendar, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK., SH.MH., Dandim 0620/Kab. Cirebon Letkol Inf Faurizal Noerdin, Kasi Intelrem Mayor Inf Julius Jorgen Matakena, Kasi Ops Rem 063/SGJ Mayor Inf Ertiko Cholifa, Kasi Ter Korem Letkol Inf Efendi Muktar, Pasi Inteldim Kapten Inf Erwandi, dan Unit Inteldim Letda Inf M. Ali, serta Sat Pol PP Kab. Cirebon. (Bekti)